

## HOMMAGE À NOS RETRAITÉES ET RETRAITÉS 2014



**Jocelyne Allard**  
Enseignante au primaire  
École Ste-Thérèse

Madame Jocelyne Allard obtient son baccalauréat en enseignement préscolaire et primaire en 1982. Elle fait ses débuts dans l'enseignement à titre de suppléante cette même année. À l'hiver 1985, elle obtient son premier contrat en tant qu'enseignante à l'école St-Viateur. Par la suite, elle est affectée aux écoles de St-Dominique, Villemontel ainsi qu'à l'école Ste-Thérèse d'Amos. Depuis 1997, elle enseigne aux élèves du deuxième cycle à cette même école.



**André Bilodeau**  
Directeur d'école  
Ste-Thérèse,  
Ste-Gertrude/Preissac

Monsieur André Bilodeau obtient son baccalauréat d'enseignement en activité physique en 1983. Il entame officiellement sa carrière d'enseignant à la Commission scolaire Barraute-Senneterre cette même année. De 1988 à 1992, il occupe le poste de directeur d'école par intérim aux secteurs de Barraute et Des Coteaux, tout en complétant un certificat en application informatique qu'il obtient en 1990. En 1993, il se joint à l'équipe du Centre de formation générale Harricana à titre de directeur adjoint. Il occupe cette fonction jusqu'en 1998, moment où il est promu directeur. Cette même année, il obtient son diplôme d'études supérieures spécialisées en administration de l'éducation. En 2000, il est muté au Centre de formation professionnelle à titre de directeur adjoint et, de 2002 à 2009, il y occupe les fonctions de directeur. De septembre 2009 jusqu'à la fin de sa carrière, M. Bilodeau est à la direction de l'école Ste-Thérèse ainsi que des écoles Ste-Gertrude et Preissac.



**Odette Charest**  
Enseignante  
orthopédagogue  
École Christ-Roi/Youville

Madame Odette Charest obtient son baccalauréat en enseignement primaire et préscolaire en 1978. Elle se joint à la Commission scolaire de Barraute-Senneterre en 1987-1988, en tant qu'enseignante orthopédagogue suppléante, et y demeure jusqu'en 1991. Par la suite, elle quitte pour enseigner en milieu autochtone et, en 2000, elle revient pour effectuer des remplacements aux écoles de La Morandière, Christ-Roi/Youville, St-Mathieu, La Calypso et Natagan. En 2004, elle se voit confier un poste d'enseignante en difficulté d'adaptation et d'apprentissage à la polyvalente de la Forêt, poste qu'elle obtient en 2005-2006. En 2006-2007, elle accepte un poste d'enseignante-orthopédagogue à Launay, Villemontel, Ste-Gertrude/Preissac et Berry. Depuis 2008, elle œuvre dans les secteurs Christ-Roi/Youville ainsi que Launay/Villemontel.



**Lucie Dion**  
Enseignante au primaire  
École St-Joseph

Madame Lucie Dion obtient son baccalauréat en enseignement primaire et préscolaire en 1979. Elle se joint à la Commission scolaire Harricana en 1985 avec un contrat en enseignement à temps partiel à l'école St-Joseph. Par la suite, elle se joint à l'équipe de Ste-Thérèse où elle enseigne 3 ans. En 1989, elle obtient un contrat en tant qu'enseignante en adaptation scolaire à l'école Sacré-Cœur. Elle y consacre plus de 10 ans de sa carrière. En 1998, elle reprend l'enseignement de première année du primaire, à Launay et, en 1999, avec l'équipe de St-Joseph. Mme Dion enseigne à cette école jusqu'à sa retraite.



**Cécile Dubé**  
Technicienne en éducation spécialisée  
École Christ-Roi/Youville

Madame Cécile Dubé obtient son diplôme de technique en éducation spécialisée en 1978. En 2007, elle se joint à l'équipe de la Commission scolaire Harricana et travaille comme éducatrice spécialisée aux écoles de St-Joseph et de Ste-Thérèse. Par la suite, elle est mutée aux écoles de Ste-Gertrude/Preissac et Christ-Roi/Youville où elle y termine sa carrière.



**Sylvie Fiset**  
Enseignante orthopédagogue  
École secondaire Natagan

Madame Sylvie Fiset obtient son baccalauréat d'enseignement à l'enfance inadaptée en 1981. Elle commence sa carrière à la Commission scolaire Harricana la même année. Au fil des ans, elle travaille tour à tour dans les écoles Christ-Roi, Ste-Gertrude, Ste-Thérèse, St-Viateur et La Motte. Pendant près de dix années, soit de 1997 à 2007, elle enseigne à la classe de 4<sup>e</sup> année de l'école Ste-Thérèse. C'est à partir de 2009 qu'elle accepte un poste d'enseignante-orthopédagogue à Natagan, poste qu'elle partage avec l'école Des Coteaux à partir de 2010. D'ailleurs, elle termine sa carrière dans ce secteur.



**Martine Gagnon-Lefebvre**  
Agente de bureau, classe I  
Pavillon de la Foresterie

Madame Martine Gagnon-Lefebvre est à la Commission scolaire depuis 1992. Elle commence sa carrière à titre de secrétaire, de téléphoniste et d'agente de bureau classe I, dans divers services et établissements de la Commission scolaire. Elle occupe un emploi temporaire de secrétaire au Services aux entreprises, et ce, jusqu'en 2000. C'est dans ce service qu'elle obtient, en 2001, un poste régulier en tant qu'agente de bureau classe I. De 2003 à 2008, elle occupe les mêmes fonctions, au Service des ressources humaines. De 2008 à 2012, elle poursuit sa carrière au Service des ressources financières, toujours en tant qu'agente de bureau, classe I. Puis en 2012, elle transfère dans le secteur de la formation professionnelle, au pavillon de la foresterie et y termine sa carrière.



**Édith Godbout**  
Agente de bureau, classe principale  
Service des ressources financières

Madame Edith Godbout est à la Commission scolaire depuis 1998. Elle commence sa carrière à titre d'agente de bureau à temps partiel au Centre de formation professionnelle Harricana. Au cours des années, elle occupe également les emplois de technicienne en organisation scolaire pour le Centre de formation générale Le Macadam, d'agente de bureau à La Calypso ainsi qu'au Centre de formation générale Le Macadam et au Service de l'enseignement. Elle obtient un poste régulier comme agente de bureau au Service des ressources financières en 2002, et c'est à ce service qu'elle est promue agente de bureau, classe principale, poste qu'elle occupe jusqu'à sa retraite.





**Diane Hamelin**  
Enseignante au primaire  
École St-Viateur

Madame Diane Hamelin obtient son baccalauréat en enseignement au préscolaire et primaire en 1995. Avant l'obtention de son diplôme, elle est principalement enseignante en anglais au primaire à l'école St-Viateur, et ce, jusqu'en 1999. En 2001, elle devient titulaire d'une classe au primaire à l'école NDSC de Barraute. L'année suivante, elle choisit un poste d'enseignement au primaire à l'école St-Viateur, poste qu'elle occupe jusqu'à la fin de sa carrière.



**Claude Lamoureux**  
Enseignant en mécanique d'entretien  
Centre de formation Harricana

Monsieur Claude Lamoureux commence sa carrière à la Commission scolaire Harricana en 1990, au Centre de formation professionnelle Harricana, avec un contrat à temps partiel et l'enseignement à taux horaire. Il y obtient un poste d'enseignement à temps plein en 1995, poste qu'il occupe jusqu'à la fin de sa carrière.



**Carole Laprise**  
Enseignante au primaire  
École Ste-Thérèse

Madame Carole Laprise obtient son baccalauréat d'enseignement à l'enfance inadaptée en 1980. Elle se joint à l'équipe de la Commission scolaire Harricana, en 1981, à l'école de St-Marc. Par la suite, elle est affectée aux écoles de Ste-Thérèse, Sacré-Cœur, La Motte et St-Mathieu. Depuis 1996, elle enseigne aux élèves de deuxième cycle de l'école Ste-Thérèse.



**Denise Larochelle**  
Ouvrière d'entretien, classe II  
Résidence Le Faisceau

Madame Denise Larochelle débute sa carrière à la Commission scolaire Harricana en 1984, à titre d'ouvrière d'entretien, classe II. Elle obtient un poste régulier au Service des ressources matérielles en 1988. En 1991, elle est promue temporairement en tant que concierge, et ce, jusqu'en 1994. Depuis 2007, elle occupe le poste d'ouvrière d'entretien, classe II à la résidence Le Faisceau.





**Lison Malenfant**

Technicienne en informatique,  
classe principale  
Service des ressources informatiques

Madame Lison Malenfant obtient son diplôme en technique informatique en 1978. C'est en 1980 qu'elle obtient un poste de technicienne en informatique au Service des ressources informatiques de la Commission scolaire Harricana. En juillet 2008, elle est promue technicienne en informatique, classe principale. Madame Malenfant est demeurée fidèle à son service depuis les 34 dernières années.



**Kathleen Mc Neil**  
Enseignante au préscolaire  
École de Berry

Madame Kathleen Mc Neil reçoit son brevet d'enseignement en 1970. Elle fait ses débuts dans l'enseignement à titre de suppléante cette même année à l'école de St-Marc. Elle quitte l'enseignement en 1974 pour se consacrer à sa famille. En 1988, elle obtient un premier contrat comme enseignante à l'école Ste-Thérèse. C'est en 1997 qu'elle obtient un poste en maternelle à l'école de St-Félix. En 2002-2003, elle passera une année à l'école de Sacré-Cœur et l'année suivante, elle se joint à l'équipe de l'école de Berry, toujours au préscolaire, poste qu'elle occupe jusqu'à sa retraite.

## LES RETRAITÉS DU 100<sup>e</sup> À L'HARRICANA



La revue de 100 ans d'histoire de l'Harricana  
le vendredi 13 juin 2014 à 18 h au Théâtre des Eskers.